

Tartarenhut

ab 2 Personen auf Vorbestellung



Der Tartarenhut kommt ursprünglich aus Russland und wurde von den Mongolen als kleiner transportabler Kochherd benutzt. Unter dem Hut knisterte das Lagerfeuer, im Hutrand brodelte die Suppe. Und aufgehängt am Haken garte das Fleisch.

Wir servieren Ihnen den Tartarenhut auf Vorbestellung mit
**Schweinefleisch, Poulet,
Speck und Rindfleisch,**
mit 4 verschiedenen Saucen: **Tartar-, Barbecue-,
Knoblauch- und Cocktailsauce**
als Beilage: **Pommes frites, Reis und Gemüse**

CHF 42.50/Person (Fleisch ca. 250g)

Fleisch Supplément (100 g) CHF 10.--